

WHITE TRASH CONTEMPORARY

White Trash Contemporary
Paulsenplatz 7
D-22767 Hamburg

Telefon +49 40 180 377 82
Mobil +49 170 963 16 82

infowtc@mac.com
www.whitetrashcontemporary.com

EG, STAND 0.20

Ausgestellte KünstlerInnen | Exhibited Artists Galerie-Informationen | Gallery Information

Lola Göller
Lilli Kuschel
Nik Nowak
Julien Rouvroy

WTC wurde 2004 in New York mit dem Ziel gegründet, ein transatlantisches Künstler-Netzwerk zu organisieren. Die Galerie soll vor allem jungen und unterrepräsentierten Künstlern die Möglichkeit geben, sich untereinander auszutauschen und der Öffentlichkeit zu präsentieren. WTC versteht sich als internationale Plattform und versucht, bei Raumbeschaffung, Organisation von Ausstellungen und Pressearbeit behilflich zu sein und so den Karrierestart der Künstler in den wichtigsten Kunstzentren Amerikas und Europas zu fördern.

WTC was founded in New York in 2004 with the goal to organize a transatlantic artist network. The gallery wants to foster exchange among emerging and underrepresented artists and give them an opportunity to present their work in public. WTC sees itself as an international platform trying to find exhibition space, organize shows, get press coverage and nurture the artists' careers in important art centers in America and Europe.



Lilli Kuschel, Lola Göller, Salon Lila, 2005
Lambda print, 150 x110cm, DVD, edition of 6